

ipemi

Guna Menjalin Tali Silaturahmi, Bhabinkamtibmas Sambangi Warga Desa Binaan

KARAWANG - KARAWANG.IPEMI.OR.ID

Aug 15, 2024 - 14:14



Polres Karawang Polda Jawa Barat - Anggota Bhabinkamtibmas Polsek

Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar, Desa Mulyajaya melaksanakan sambang, silaturahmi dengan warga Desa Binaan sekaligus untuk mengingatkan kepada warganya agar tetap waspada terhadap gangguan kamtibmas dan pesan Kamtibmas Menjelang Pilkada Serentak 2024

Seperti yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Mulyajaya Kec Kutawaluya Aipda Kusman, melaksanakan sambang atau bertatap muka langsung dengan Tokoh Agama desa binaannya Bapak H.Endang Komarudin sebagai Pimpinan Pondok Pesantren Nurul Hikmah di Dusun Cibanteng II Rt 005/002 Desa Mulyajaya Kec. Kutawaluya Kab.Karawang,
Kamis (15/08/2024)

Sesuai arahan Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Edwar Zulkarnain.S.IK.,S.H.,M.H. Melalui Kapolsek Rengasdengklok Acp H.Edi Karyadi.S.H.

menyampaikan, bahwa Kegiatan sambang bentuk silaturahmi dalam rangka menjalin kebersamaan bersama warganya

"Kegiatan sambang dalam rangka menjalin tali silaturahmi dan kebersamaan juga meningkatkan sinergitas antara Polri baik dengan tokoh agama, tokoh pemuda maupun dengan tokoh masyarakat", Kata Kapolsek Rengasdengklok Acp H.Edi Karyadi. Kamis (15/08/2024)

Menurut Kapolsek, sambang yang dilakukan anggota bhabinkamtibmas juga untuk memberikan himbauan pesan - pesan Kamtibmas kepada masyarakat terutama Menjelang Pilkada serentak 2024

"Kegiatan sambang ini rutin dilaksanakan oleh anggota bhabinkamtibmas kepada warga masyarakat untuk memberikan pesan-pesan dan himbauan kamtibmas, agar masyarakat tetap turut serta berperan aktif membantu kepolisian dalam menjaga situasi Kamtibmas menjelang Pilkada Serentak 2024", Ujar Kapolsek

Kapolsek menghimbau kepada seluruh elemen masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan guna mencegah terjadinya tindak pidana kejahatan

"Waspadai orang asing yang tidak dikenal, selalu bekerja sama dgn aparat desa ataupun bhabinkamtibmas, informasikan apabila adanya gangguan kamtibmas serta agar masyarakat tidak mudah terprovokasi. hal ini untuk terwujudnya Rasa aman dan damai di lingkungan sekitar ," pungkasnya

Polres Karawang AKBP. Edwar Zulkarnain